

Premios de la Generalitat al Rendimiento Académico

La Consellería de Educación, Formación y Empleo concedió al alumno de nuestro colegio Joaquín Ibañez Rizo el Premio Extraordinario al Rendimiento Académico en Educación Primaria del Curso 2011-2012



La Conselleria de Educación, Formación y Empleo ha concedido el Premio Extraordinario Académico de Educación Primaria, correspondiente al curso 2011-2012, a un total de 890 escolares de la Comunitat Valenciana. El acto tuvo lugar en el Auditorio de la Diputación de Alicante el día 31 de Mayo de 2.013, y se concedió a un total de 890 escolares de la Comunitat Valenciana.

Se trata de la tercera convocatoria de unos galardones con los que la Generalitat ha reconocido el esfuerzo de estos alumnos, que finalizaron sus estudios de primaria con una nota media de 10.

Desde el colegio queremos felicitar a nuestro amigo Joaquín y, al mismo tiempo, animarle a seguir por este camino, forjando su sabiduría y personalidad de acuerdo con las vivencias que recibe tanto desde el centro escolar como desde su hogar.



“Me gustaría transmitirles que estoy muy orgulloso de recibir el premio extraordinario al rendimiento académico de educación primaria de la Comunidad Valenciana. Pero quiero que sepáis que el mérito no es solo mío, también es de mi familia y amigos por apoyarme, y de mis profesores por enseñarme todo lo que sé.

Pienso que no soy especial por haber recibido este premio, puesto que este año lo han recibido cerca de 900 personas y seguro que el año que viene lo recibirán muchas más. Aunque para poder recibir este premio se necesita mucho apoyo de los familiares, amigos y profesores.

Así que os animo a subir un poco el listón y a trabajar al máximo para recibir premios similares.”

Joaquín